

La TV digital "salda una deuda social"

Lo consideró el titular de la CNC, Ceferino Namuncurá

El funcionario sostuvo que "ésta es también una oportunidad fantástica para los productores, los realizadores y los trabajadores de la televisión, porque con la puesta en marcha de las señales regionales pueden generar una televisión distinta a la que nos acostumbraron a ver".

Precisó Namuncurá que "en Rosario, con la antena que se instaló en Villa Gobernador Gálvez, van a poder usar los televisores que tienen en sus casas y lo único que se necesita para ver la televisión digital es un decodificador y una antena más pequeña o más grande, dependiendo en qué lugar de la provincia se encuentren".

El titular de la CNC señaló que la puesta en marcha del servicio de TDA en esta región es "otro de los hitos fundamentales" del gobierno de Cristina Fernández de Kirchner.

La operatividad de la estación digital terrestre ubicada en la localidad de Villa Gobernador Gálvez (Gran Rosario) permitirá la cobertura gratuita de la TDA a 1.127.971 habitantes distribuidos dentro del radio de las 24 localidades circundantes, en la que se encuentra la ciudad de Rosario.

"Lo interesante es que el proyecto no se agota en las señales nacionales", dijo también el titular de la CNC en declaraciones a LT 8 de Rosario.

SERA EL JUEVES Y TIENEN LA INTENCION DE SOLICITARLE
UNA REUNION AL NUEVO GOBERNADOR DE CHUBUT

Al fin asumen los representantes del Frente de Gremios en el Issys

El presidente del Instituto de Seguridad Social y Seguros, Máximo Pérez Catán, informó a los representantes del Frente de Gremios Estatales que el jueves asumirán en sus cargos Aldo Griffiths y Julio Bisóli, representantes de activos y pasivos, respectivamente, en el órgano directivo del Instituto de Seguridad Social y Seguros.

El dirigente vial que ahora representará también a los estatales en general dentro del Issys, manifestó su interés por mantener una reunión con el gobernador electo, Martín Buzzi, y el vice Gustavo Mac Karthy, para conocer su futura política en la caja y la obra social. Los representantes de los trabajadores fueron notificados sobre la fecha de asunción el martes, durante una reunión encabezada por Pérez Catán. Griffiths indicó que "en principio, se dijo que para la asunción tras el proceso electoral desarrollado el 7 de julio, se requería de un decreto del gobernador. Por eso desde el Instituto partió la documentación con un proyecto para la firma de Mario Das Neves. Sin embargo esto fue devuelto bajo el argumen-

to de que la asunción no requiere de ese instrumento y solo basta con una resolución del organismo. Eso veníamos diciendo desde un principio y parece que nos dieron la razón" dijo el dirigente. Griffiths ironizó indicando que quizá lo dejan para el último día hábil del mes a fin de que alguien complete el sueldo, en referencia a que esta semana, cuando asuman, habrá pasado el mes de agosto y coincide con la liquidación salarial.

AMENAZA

Cabe recordar que hace pocos días el Frente de Gremios Estatales informó que analizaba la posibilidad de judicializar el tema si es que el gobierno de la provincia de Chubut no avanzaba en la convo-

ocatoria para que asuman de una vez las autoridades electas hace más de un mes para representar a pasivos y activos en el directorio del Instituto de Seguridad Social y Seguros. Evidentemente la determinación tuvo su efecto.

El Frente está integrado por la Asociación de Trabajadores de la Sanidad, Asociación de Trabajadores del Estado y la Asociación de Trabajadores de Chubut, Asociación de Empleados Legislativos, Empleados Municipales de Rawson, Luz y Fuerza, Sindicato de Televisión, Sindicato de Trabajadores Judiciales, Sindicato de Trabajadores Viales y la Asociación del Personal Jerárquicos Municipales de Comodoro.

MOVILIZADOS

En este marco, el dirigente vial sostuvo que "provenimos de las filas del movimiento obrero y de los sindicatos, y a través de ellos se convocará a los compañeros para que nos acompañen y sean partícipes de cualquier acción que tengamos que hacer en forma conjunta". Recordó que los trabajadores reaccionaron ante cada convocatoria que implicaba la defensa del sistema de asignaciones y la obra social. "Si a los trabajadores se los convoca para defender el sistema van a estar presentes porque en estos años no fue costumbre que haya un ida y vuelta con sus representantes en el directorio, y los que llegan se olvidan de donde vienen".

HASTA EL 2 DE SETIEMBRE HAY PLAZO PARA INSCRIBIRSE SIN LIMITE DE EDAD EN LOS CURSOS DE ALFABETIZACION DIGITAL DEL MUNICIPIO

Una oportunidad para capacitarse gratis en programas de informática

La Dirección Municipal de Alfabetización Digital invita a los interesados en realizar capacitaciones en informática, a inscribirse hasta el viernes que viene para los cursos en los Centros Tecnológicos Municipales (CTC) que funcionan en la asociación vecinal Don Bosco, en Kilómetro 8, y en el Mundo del Ajedrez, en la avenida Kennedy. Las capacitaciones son gratuitas, pero en ambos lugares los cupos resultan limitados a la cantidad de vacantes establecidas para cada curso.

En el CTC Don Bosco se capacitará en Servicios de Internet y Redes Sociales-WEB 2.0 para niños, adolescentes y adultos. En este caso, los interesados deben dirigirse a la Asociación Vecinal de 10 a 12 para inscribirse y confirmar el horario en que quiere tomar el curso.

En tanto, en el CTC "Mundo del Ajedrez" las capacitaciones que se llevarán a cabo son de Operador de PC nivel inicial -Windows, Word, Excel, Power Point,

Servicios de internet y Redes Sociales, web 2.0 para niños, adolescentes y adultos. Para ello, los interesados deberán dirigirse también hasta el 2 de setiembre, de 10 a 14, a Kennedy y Santa Clara.

El contenido curricular cubre las expectativas para garantizar el aprendizaje de las herramientas en cuestión con lo que se pretende que los alumnos puedan mejorar el uso de las nuevas herramientas tecnológicas, pc's, teléfonos celulares, unidades de almacenamiento y comunicarse a través de los servicios de internet, haciendo uso del e-mail de gestión gratuita, las redes sociales y la creación de blogs y sitios de prestaciones de base gratuitas como blogspot y wordpress entre otros.

Asimismo, a través del programa de alfabetización digital se otorga certificación municipal a todos los alumnos que aprueben las capacitaciones y participen activamente en los talleres.

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 29-08-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

CRISITINA FIRMÓ CON BUZZI EL CONVENIO MARCO

Una de las dos estaciones patagónicas de TV digital estará en Chubut

2011-08-28 23:38:01

En el Salón de las Mujeres Argentinas del Bicentenario de la Casa Rosada, la semana pasada Cristina Fernández de Kirchner entregó el decodificador número 600.000 para hogares y el 3.000 para instituciones del Plan Operativo de Acceso al Equipo Mi TV Digital.

Durante el acto donde mantuvo videoconferencias con Santa Fe, Santa Cruz, Misiones y Chubut, también firmó la cesión de los últimos terrenos para completar la primera fase de la puesta en marcha de cinco estaciones digitales de transmisión que permitan alcanzar las 55 estaciones programadas en toda la Argentina.

Hay que destacar que dos de estas nuevas estaciones estarán asentadas en la Patagonia: una en Comodoro Rivadavia y la segunda en Ushuaia, las cuales forman parte de la ampliación de la red de TV en ese formato que ya se concretó en ciudades como Rosario, Río Gallegos y Posadas.

“La televisión abierta digital para todo el país, significa un salto cualitativo en el sistema de comunicaciones. No sólo el carácter gratuito, sino la calidad de servicio. Que no se compara en absoluto con la televisión analógica”, señaló la mandataria.

“Llevamos un buen rito. Para fin de año vamos a tener un 78 por ciento de la población cubierta. Hoy tenemos un 55 por ciento cubierto y ya hay 5 mil escuelas rurales que cuentan con el servicio de televisión. Esto nos pone muy contentos porque se van cumpliendo etapas y planes que fuimos lanzando. Es muy importante esto que estamos haciendo”, agregó.

Para todos

Por su parte el intendente de Comodoro Rivadavia y gobernador electo de Chubut, Martín Buzzi, señaló tras la ceremonia: “agradezco en nombre de todos los comodorenses a la Presidenta. Se trata de una iniciativa que se inscribe en una política de profundo contenido nacional y social, porque está orientada a democratizar el acceso a la información. Comodoro se beneficiará de un plan innovador, inspirado en principios genuinamente democráticos, porque hace realidad el acceso igualitario a la Televisión Digital Terrestre, abierta, libre y gratuita”, subrayó.

Buzzi firmó junto a la mandataria, el programa que permite que Comodoro Rivadavia se integre al “Plan Mi TV Digital”, una política pública definida y ejecutada por el gobierno nacional, en la que se desarrollan acciones para procurar el acceso al equipo receptor necesario para ver la Televisión Digital Terrestre, sin costo para los ciudadanos.

Buzzi señaló que “sin duda el de la televisión digital es un plan que se inscribe en la búsqueda de una mayor pluralidad informativa y, fundamentalmente, en el acceso gratuito por parte de todos los sectores de la población, no importan donde vivan, a los contenidos de la televisión digital abierta”. Hay que señalar que el proceso de distribución de receptores que permiten a cada usuario acceder a la televisión digital, está sujeto al avance de las obras de infraestructura que el gobierno nacional está llevando adelante para expandir el área de cobertura de la señal de TDT y que a mediano plazo comprenderá la instalación de la antena transmisora en Comodoro Rivadavia.

Con esa finalidad, ahora se acordará con el Ministerio de Planificación Federal el lugar donde se instalará la infraestructura necesaria para que los comodorenses accedan a la televisión digital. El primer paso fue ayer el compromiso de la cesión del municipio al Estado nacional de las tierras que resulten técnicamente más adecuadas para montar la antena.

CORPICO confirmó que va por la TV



Autoridades de la cooperativa píquense anunciaron hoy que **compraron el pliego** para obtener la licencia de televisión. Imaginan una **TV con mucho contenido local y un servicio más económico que la competencia.**

General Pico (Agencia) - El presidente de Corpico, **Miguel Angel Langé**, confirmó hoy por la mañana que la cooperativa local compró el pliego al AFSCA para prestar el servicio de televisión.

“Hemos tomado la decisión de que la cooperativa tiene que ponerse al servicio de la comunidad también en este servicio”, anunció el dirigente cooperativo y adelantó que “este es un camino que será largo y complejo”.

Las características del “camino” que hizo referencia Langé, obedecen a las **trabas jurídicas que aún existen sobre la Ley de Medios**, para que las cooperativas puedan ofrecer el servicio de televisión.

Después de mucho tiempo de espera y análisis de distintas alternativas, el Consejo de Administración determinó avanzar en la compra del **pliego por 25.000 pesos**, más **honorarios de profesionales que arman la documentación técnica por 8.000 pesos**, los dos únicos importes que estarán **“en riesgo”** hasta la confirmación legal para brindar el servicio.

Un nuevo balance positivo, que se dará a conocer en la próxima Asamblea, fue el impulso definitivo para que los consejeros decidan encarar el servicio que gran parte de la sociedad píquense reclamaba a la cooperativa local.

Langé explicó que **“la inversión** que tendrá que hacer la cooperativa el día que podamos dar televisión, **será solamente para los equipos de transmisión**, ya que todas las redes de fibra y líneas de par de cobres que se están instalando en la ciudad, para dar telefonía e internet, están preparadas para poder brindar también televisión. Esto quiere decir que en el momento que tengamos la licencia de televisión, **la cooperativa podrá brindar el servicio de triple play**, que es el objetivo de máxima”, añadió.

El presidente del Consejo de Administración destacó que “**creemos sinceramente que tiene que haber muchos más contenidos locales**. Pico tiene gente preparada, profesionales, y tiene temas de todo tipo como para ofrecer más contenido local, que consideramos es lo que hoy está faltando, y que nosotros podemos potenciar enormemente”.

Por otra parte, explicó que “**en este momento estamos trabajando en el armado de las carpetas** que se exigen en el pliego para obtener la licencia de televisión”. Para el armado de dicha documentación, la entidad solidaria realizó concursos de precios para la contratación de profesionales, y el resto lo realiza personal de la cooperativa. Ya se trabaja en la confección de una carpeta legal, otra técnica y una cultural, con un plazo hasta fines de septiembre.

Langé reconoció que “**siempre estuvimos preocupado por dos cuestiones**. Primero queríamos ver como evolucionaba **la parte legal**, viendo cómo evolucionaba el pliego de la CPE, que hasta ahora no tiene resultados positivos. Y también veíamos **la evolución de la televisión digital terrestre (TDT)**, que es lo que lanzó el Gobierno Nacional recientemente. Pero bueno, la decisión también se tomó porque el balance de la cooperativa este año también dará equilibrado...”, remarcó.

(Más información en edición impresa)